



Liebe Mitglieder,  
liebe Mitarbeiter und Partner,

ein anstehender Jahreswechsel bietet die Chance für einen Rückblick und einen Ausblick.

Wenn wir auf das vergangene Jahr zurückschauen, kommt einem sicherlich als erstes die Corona-Pandemie in den Sinn, mit vielen persönlichen aber auch unseren Spielbetrieb betreffenden Einschränkungen. Diesen Herausforderungen mussten wir uns arbeitsintensiv stellen und wann wir zum Normalbetrieb zurückkehren können, steht noch in den Sternen. Gleichzeitig können wir auch auf Positives zurückblicken. Die Golfbranche ist gut und der Golf-Club Kitzberg ist sehr gut durch die Pandemie gekommen. Wir dürfen uns über sehr positive Zahlen und weiteres Wachstum freuen. So konnten wir in 2021 für unseren Club 111 neue Mitglieder gewinnen. Diesen neuen und unseren alten Mitgliedern wollen wir im nächsten Jahr bestmögliche Bedingungen in unserem traditionsreichen Club beschern. In 2022 werden wir bereits 120 Jahre alt, und das werden wir dann hoffentlich wieder gemeinsam feiern können.

Wir sagen ganz herzlich Danke, dass Sie zusammen mit uns durch dieses turbulente Jahr gegangen sind und wir freuen uns sehr darauf, die gute Zusammenarbeit im nächsten Jahr fortzusetzen. Wir hoffen, dass Sie die Weihnachtszeit mit den Menschen genießen können, die Ihnen am meisten am Herzen liegen und dass Sie sich Zeit nehmen können, um wieder Kraft zu tanken.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir eine wundervolle und vor allem gesunde Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr.

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

im Namen des gesamten Vorstandes

Ihr Olaf Henningsen